

2014

Eier und Eiprodukte - Beanstandungsrate 1,4 %

Proben: 215, davon beanstandet: 3

Gesundheitsschädlich, Gesundheitsgefährdend (2)

Bei zwei Proben wurden Salmonellen auf der Eierschale nachgewiesen. Eine Gesundheitsgefahr beim Eiaufschlag in verzehrsfertige Speisen sowie beim küchentechnischen Handling ist damit gegeben.

Irreführung, Verstöße gegen Kennzeichnungsvorschriften (1)

Geforderte Kennzeichnungsangaben (z.B. MHD, Packstellenummer, Erzeugercode, Güteklasse, Gewichtsklasse) waren bei einer Probe unvollständig.

Hinweise (4)

Zu je einer Probe gab es fachliche Hinweise zu leichten Kennzeichnungsmängeln (Erzeugercode verwischt) sowie zur Sensorik (Frischegrad). Bei 2 Eiprodukten lagen leicht erhöhte Keimzahlen vor.